



## Partis de Madagascar en catimini, Rivo Rakotovo et Ahmad au Stadio Giuseppe Meazza de Milan. Cette image (de souvenir personnel) va être d'une importance capitale pour le football malgache

Décidément, le virus Hvm frappe tous les domaines de la société à Madagascar. Il s'agit ici du monde sportif, plus particulièrement celui du football.

Assister à un match de finale de la *Champion's League* en Europe est un privilège, c'est certain. Et ce n'est pas donné au premier Malgache venu. Au niveau étatique, ce sont les responsables directs concernés qui doivent se démener pour représenter leur pays. En priorité le ministre des Sports, quoique, déjà, on se demande ce que cette présence va apporter au football malgache. Des joueurs méritants auraient pu tirer profit des leçons de l'ambiance réelle et des phases de jeu de cette finale qui a vu la victoire du Real de Madrid.

**MIDI**  
Madagasikara

### Ligue des champions : Rivo Rakotovo à San Siro !

Rédaction MIDI Madagascar le 2 juin 2016

Le gouvernement malgache s'est présenté à la finale de la Ligue des champions de football par le biais du ministre d'Etat chargé des Mines et du Pétrole, Rivo Rakotovo.

En mission en Italie, plus précisément à Rome, il a fait un petit crochet à Milan pour assister à la finale opposant le Real de Madrid à l'Atletico de Madrid dans un stade de San Siro plein à ras bord.

Représentant l'Etat malgache, Rivo Rakotovo avait eu droit à tous les honneurs en ayant eu accès à la tribune officielle aux côtés du vice-président du Sénat, Ahmad, également membre du comité exécutif de la Confédération Africaine de Football.

Des moments de pure bonheur en fait pour le président du HVM qui a vécu en direct la victoire du Real de Madrid de Zinedine Zidane.

**Clément RABARY**

Le ministre d'Etat Rivo Rakotovo et le vice-président du Sénat, Ahmad dans la tribune officielle de San Siro lors de la finale Real-Madrid.

Mais nous sommes à Madagascar sous Hery Rajaonarimampianina, les gars! Et là où il faut s'insurger absolument, c'est en lisant ce qu'à écrit le collègue Clément Rabary, pourtant un très vieux de la vieille en matière de journalisme sportif: « **Le gouvernement malgache a été présent à la finale de la Ligue des champions de football par le biais du ministre d'Etat**

**chargé des Mines et du Pétrole, Rivo Rakotovao** »

. Cela mérite un carton rouge car la faute (professionnelle) est vraiment très, trop flagrante.



**Vous ne connaissez pas les mots d'ordre du ministre Zafilahy Ying Vah à sa prise de fonction? Discipline-Efficacité-Efficiency. Pour la discipline, c'est vraiment mal barré face aux profiteurs en tous genres au plus haut sommet de l'État malgache**

En effet, Rivo Rakotovao n'est ni ministre des Sports, ni ministre d'État chargé des Mines et du Pétrole mais il a été relégué au poste de ministre auprès de la Présidence (tout de même) chargé de l'Agriculture et de l'Élevage. Le ministre de la Jeunesse et des Sports titulaire étant encore, et jusqu'à preuve du contraire, Andriamosarisoa Jean Anicet, reconduit. Quant au ministre d'État chargé des Mines et du Pétrole, il s'agit de Zafilahy Ying Vah, un revenant...

# Jean-Yves Le Drian

## Qui est l'ennemi ?

